

Erfolge soll man feiern!

Heute war ein ganz besonderer Tag an unserer Schule: Die Projektarbeitspräsentationen standen an. Die meisten Schülerinnen und Schüler konnten ihre Projektarbeiten erfolgreich abschließen – und das mit beeindruckenden Ergebnissen. Überall waren großartige Produkte zu sehen, und der Stolz in den Augen der Präsentierenden sprach für sich.

Projektarbeiten bedeuten viel Mühe, Zeit, Schweiß und vermutlich auch die ein oder andere Träne. Umso schöner war es, die Vielfalt und Kreativität der entstandenen Arbeiten zu erleben. Ein ganzer Raum widmete sich dem Thema "True Crime" (wirklich gruselig), während an anderer Stelle große Nachbauten der Hagia Sophia und des Kolosseums bestaunt werden konnten. Mit viel Liebe zum Detail wurde zur Pest gearbeitet, Vulkane flammt auf, Häuser und Schmuckstücke wurden gebaut.

Auch kulinarisch gab es einiges zu entdecken: Superfood, gesunde Brotdosen und mexikanische Gerichte fanden ihren Weg auf den Tisch. Handwerkliches Geschick zeigten Schülerinnen und Schüler u.a. beim Bau von Bänken, Brettern und Stühlen. Darüber hinaus wurden spannende geschichtliche Themen wie das Osmanische Reich oder die Berliner Mauer anschaulich präsentiert.

Diese Präsentationen haben eindrucksvoll gezeigt, wie viel Engagement, Kreativität und Können in unseren Schülerinnen und Schülern steckt. Ein Tag, der definitiv gefeiert werden durfte!

Imke Machleb

